
Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence 82338014

Prix 995 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Idéalement situé dans une rue calme du village longchamp, à proximité immédiate

des commerces et du Métro ligne 1, appartement quatre pièces de 98 m² situé au

premier  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  ancien  de  bon  standing  offrant  de

beaux volumes et une jolie Décoration contemporaine raffiné. Ce bien comprend un

double séjour sans vis-à-vis ouvrant sur un petit balcon, une cuisine indépendante

meublé et équipé, deux chambres, une salle de bains avec son coin buanderie, des

toilettes  indépendantes  et  de  nombreux  rangements.  Une  cave  complète

l'appartement à l'achat. Possibilité d'acquérir ...

In a prime location on a quiet street in village longchamp, close to the shops and

metro line 1, this 98m² (1,055 sq ft) apartment, on the first floor of an old high-end

building with a lift, offers fantastic volume and an elegant contemporary decoration.

The  property  is  composed  of  a  double-sized  living  room  opening  onto  a  small

balcony, a separate fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom with a

laundry area, a separate toilet, and plenty of storage space. A cellar is also included

in the sale of  the apartment.  Option to acquire a parking space in a neighbouring

building ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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